



## PROYECTO DE DECLARACION

La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires

## **DECLARA:**



Que vería con agrado Declarar de Interés Legislativo de la Provincia de Buenos Aires el Proyecto que se acaba de implementar en cada aula de la Facultad de Periodismo de la Universidad de La Plata, donde las 25 puertas de acceso a cada salón de estudio, llevan los carteles con el Sistema Braile, para que cada persona con dificultad visual, pueda reconocer el aula por sus propios medios.

Prof. GERMAN CESTONA Diputado Bloque FPV Honorable Cámara Diputados De la Provincia de Buanos Aires





## **FUNDAMENTOS**

Es el primer paso en un centro de estudio, pero quizás sea el comienzo de algo de mucha ayuda para aquellas personas con capacidades diferentes. Hoy es una realidad de que cada puerta de ingreso a los 25 salones de estudio de la Facultad de Periodismo y al salón del buffet, tiene de manera práctica acceder al Sistema Braile. Seria interesante poder trasladar esta reciente incorporación al resto de las Universidades Provinciales. La primera en poder contar con este servicio es la Facultad de Periodismo de la Universidad de La Plata.

La iniciativa surgió desde un grupo de alumnos que hoy comparte los diversos sectores que entrega la Facultad. Junto a los estudiantes, estuvo el Director de la Biblioteca Provincial para no videntes, Marcelo Calvo. Después de meses de trabajar en el tema, en noviembre se pudo hacer realidad y efectivo el final de la obra por la que se trabajó durante un tiempo.

Los alumnos de la carrera de Periodismo plantearon el tema con la idea de facilitar la ubicación y la lectura a cada persona con disminución visual que concurre al edificio de estudio.

Los alumnos Federico Rodríguez Erneta, Patricio Rodríguez Erneta, Victoria Briccola, Caterina D'ascanio, Facundo Diaz y Nahuel Díaz entendieron a la hora de darle iniciativa al tema que faltaban herramientas para la inclusión de aquellas personas que hoy tienen el problema de la vista.

Los estudiantes le llevaron la propuesta al Director de la Biblioteca Provincial, Marcelo Calvo, y en conjunto se trabajó para darle forma a lo que hoy es una realidad, que cada cartel con el Sistema Braile luzca al lado de cada picaporte, para una mejor facilidad de su identificación. Además, en la gestión se entregaron dos menues en Sistema Braile al buffet.